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例会報告 第２７４１回 令和４年１月２０日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：高瀨副 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：谷口麻耶様（宿毛コンシェルジュ） 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田会長                          

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

先日の新年会で決まったことですが、IM が中止になりました。この状況では開

催は難しいという意見になりました。これからのロータリーの例会についても

後日、事務局から報告があります。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・訃報 

（昨年の最終例会での幹事報告に抜けていました申し訳ありません） 

■米山記念奨学会より： 

・ハイライトよねやま 

■宿毛マラソン実行委員会より： 

・宿毛マラソン実行委員会第二回総会について 

■IM 実行委員会より： 

高知第Ⅰ分区・第Ⅱ分区 IM 中止のお知らせ 

 

 

欠席届１１名 

 

■１月誕生日・結婚記念日                          

1 月誕生日 

増田会員、保田会員 

1 月結婚記念日 

二神会員、竹田会員 

 

■プログラム  有田委員長                        

「宿毛の歴史を再確認しよう」の発信  谷口麻耶様 

 皆様、初めまして。これ

まで約3年から4年くらい地

域の観光ガイドをしており

まして、今年から起業をし

まして、宿毛で観光ガイド

としてをやっていこうかな

と思っている所でございま

す。 

 私はこれまで口八丁と言

いますか、いつも口ばっか

りだったのですけども昨年初めて一歩踏み出してちょっとやってみたいと

言う事をやりました。 

 宿毛寄席と言いまして、寄席を開催させて頂きました。宿毛の観光ガイ

ドをしながら宿毛の偉人にまつわる歴史上のお話などもたくさんあるので

すが中々広まっていかないと思っていました。もっと沢山の人に知っても

らえたらと思っていました。きっかけになったのが一昨年にテレビで放映

されていた半沢直樹を見たときに、言葉の使い方、展開の速さがすごいと

思い、ガイドをする時に一場面一場

面を切り取って話せたら面白いかも

しれないと思っていながら布団に入

った時に4年前ぐらいのテレビで見

たことを思い出しました。神田伯山

さんという講談師さんが九州のハー

モニーランドでハローキティを講談

にしていたのをワイドショーで見ま

した。この二つが繋がり、宿毛の偉人の話を講談にすれば広くたくさんの

人にエンターテインメントととして見てもらったら歴史を知るきっかけに

なるんじゃないかと思いました。朝起きてYouTubeで神田伯山さんの講談

を一気に全て見ました。どうやって講談をしていこうかと考えた時に、ま

ずは自分がしゃべってみようと思い、オンライン教室で講談の先生につい

てやり始めましたが簡単には話せませんでした。そこでFacebookを使い講

談師を探しました。一件、旭堂南春さんという講談師を知っているという

方から返事が返って来ました。もう一人、私が観光を携わっている先生が

居るのですがその先生からも小浜亭馬楽さんという方を紹介してもらえま

した。二人に出演交渉をすると「いいですよ」と返事が返ってきました。

最初に作ったのは竹内綱さんです。大月町の安満地に黒船が入ってきた時

にどうやって対応したかのお話です。台本を作りまして旭堂南春さんに見

て頂いたら、ぜひやりましょうと言う事になりました。いざ開催しようと

言うときに所属しているガイドの会に相談するとやりましょうとなりまし

たが、ガイドの会単独では難しいとなり悩んでいたところ、林邸の方から

一緒にやりましょうと声を掛けて頂きました。場所は林邸で行うことにな

りましたが出演者への出演料がなく悩んでいたところ、友人からワークシ

ョップをやったらと言われ、提灯を作り皆さんに提灯協賛を声掛けていき

ました。多くの企業から協賛をして頂き、おかげさまで無事開催すること

が出来ました。チケットを販売する時に着物を着た方には粗品をプレゼン

トとしたところ約半数の方が着物の方でした。チケットを販売してから一

ヶ月以内に完売しました。課題も色々ありまして、一つはお客さんが講談

になれていないので笑わなかった

です。次回開催するときは笑って

もらえる寄席にしたいです。寄席

だけで終わらないように地域にお

金を落としてもらえるようにマル

シェを一緒に開催したり、宿毛の

偉人をキャラクターにしましたの

で寄席の時にグッズにして売るこ

とも考えています。 

 

■ニコニコ                               

竹田会員                            1,000円 

  谷口さん本日はありがとうございます 

 

■出席報告                                

６４．００％ 

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        岡﨑 利久          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       小栗 学           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  有田 裕彦                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池 和明                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


